

令和4年 6月6日



あいの実園だより

暑さが日ごとに厳しさを増す梅雨の季節になりました。

コロナの状況がなかなか改善せず利用者様には窮屈な思いばかりさせていただきますが、先日運動会を行いました。あいにくの天気で室内にて行われましたが、久しぶりの行事に皆さん大変喜ばれておりました。

じめじめした日が続きますがご家族の皆様も体調には十分気を付けてお過ごしください。

※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

報道でもあるように、県独自の医療緊急警報が6月6日から医療警報に変わりましたが、西諸圏域では10名以上の新規感染者が報告されるなど予断を許さない状況が続いております。

警報の一部緩和によりあいの実園においても、下記の通りに規制を緩和いたします。

- ・外泊 … 1泊のみとします。
- ・外出、外食 … 人込みや大人数での会食はお控えください。
- ・面会 … 別室にて行います。居室の出入りをご遠慮ください。また、来園に際して発熱がなくてものどの痛みなどの風邪症状のある方は**来園をお控えください**。

運動会

5月25日の誕生会で簡単な運動会を行いました。天候が悪く屋内での開催となりましたが、屋内で出来る競技を赤団と白団に分かれて楽しみました。



令和4年5月のヒヤリハット報告

- ・落薬 … 自ら服用する際に落とす
- ・誤薬 … 朝夕の薬を間違える
- ・転倒 … バランスを崩す
他利用者と接触して転倒
歩行中足がもつれる
- ・粗暴 … 他利用者を蹴る
他利用者を叩く
- ・滑落 … 車いすから滑りベルトがあごに掛かる
- ・紛失 … 義歯を紛失（後に見つかる）

令和4年5月の事故報告

骨折 1件 手洗い場に駆け込み転倒し胸部をぶつける

令和4年5月の苦情・相談報告

特にありませんでした